

## Cerrazón de oposición puede bloquear permanencia de ejército en las calles: Monreal

El senador de Morena Ricardo Monreal Ávila reconoció que la actitud de los grupos parlamentarios de oposición podría "cerrar" el paso para que la Cámara de Senadores apruebe la reforma constitucional para que las fuerzas armadas permanezcan en tareas de seguridad pública hasta 2028.

"No puedo adelantar vísperas ni tampoco puedo en un desbordado optimismo señalar que ya está. No, no es cierto, estamos batallando y vamos a ver", indicó el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, quien se mantiene en diálogo permanente con los



coordinadores de las bancadas del PAN, PRI, PRD, Movimiento Ciudadano y Grupo Plural.

Para avalara la minuta de la <u>Cámara de Diputados</u> se requieren más de dos tercios de los votos de los senadores, Morena, PVEM, PT y PES suman 74 votos, por lo que requieren, por lo menos, que 11 legisladores de oposición se sumen a la minuta, para alcanzar los 85 votos requeridos de 128, para alcanzar más de dos tercios de los votos.

El líder de la bancada de Morena en el Senado reconoció que particularmente en esta iniciativa está "batallando" más que en otras votaciones, pues la oposición, dijo, está en una postura prácticamente inamovible.

Cabe destacar que a diferencia de lo que ocurrió en San Lázaro, con los diputados priistas que propusieron y avalaron esta iniciativa, los senadores del PRI han puntualizado que votarán del lado del PAN, PRD y Grupo Plural para frenar lo que denominan "militarización" del país.

Después de mucho tiempo, hoy, estoy batallando más, porque tengo una buena relación con todos los coordinadores. Pero ahora siento que están más en su papel de oposición, más cerrados, o más decididos en una posición, por no decirles cerrados, más decididos en asumir una posición que ellos creen que es la correcta", indicó Monreal Ávila.